

Landgravine of Hesse-Homburg to Landgrave of Hesse-Homburg

47 52471 - 2

Louisbourg ce 16<sup>me</sup> Decembre 1820.

Je commence ma journée, mon très  
cher ange, en vous disant le bon jour,  
quand je ne suis pas avec vous, je suis  
toujours à pensée à celui qui cause  
non seulement mon bonheur, mais ma  
 gloire, car qui est si bon que vous, cher  
& bien aimé Frédéric? cette lettre ne peut  
que partir demain, au moins je le crois,  
mais chaque moment que j'ai vous ap-  
procher me fait plaisir, & malheureuse-  
ment dans ce moment ce n'est qu'avec  
ma plume que je puis le faire.

La bonté de ma soeur surpassé tout  
ce que je puis dire, elle m'a parlé sin-  
cerement hier & m'a dit que si vous  
serez obligé d'aller en Italie (ce que je  
me flatte ne sera pas le cas) qu'elle  
sera toujours prête de me recevoir ici,

Landgravine of Hesse-Homburg to Landgrave of Hesse-Homburg

17480

je sens ses bontés, mais croyez que  
je scais bien que mon devoir me  
fera constamment penser à notre  
cher Hombourg, mais non-obstant  
c'est très aimable d'elle, & il faut  
lui rendre justice qu'à tout moment  
elle dit à tous ceux qui sont ici,  
combien elle ~~sont~~ votre indulgence  
en me permettant d'être ici - Loin  
de vous, cher ami, je suis assurément  
plus heureuse avec elle qu'ailleurs,  
elle fait tout ce qu'elle peut pour  
me plaire, nous menons la vie la  
plus tranquille mais comme la so-  
ciété est très agréable je m'amuse  
très bien. Lord Elgin est très aimable,  
& sa femme nullement belle, mais  
charmanté c'est une femme ~~charmante~~  
Je viens d'écrire à votre Mère, car  
j'ai crue lui plaire - Je viens de

52472

rentrer avec la Princesse Charlotte -  
nous avons fait une promenade en  
voiture ouverte, il faisait froid mais  
très beau & cela m'a fait beaucoup  
de bien - la petite Pauline est en-  
rhumé ainsi ne pouvait sortire -  
Hier au soir les enfans ont dansé  
c'était une joie réelle de les voir,  
si heureuses & si contentes - Je vous  
envoys une lettre de Mariane, je crois  
que cela vous amusera. Dieu vous  
benisse, cher Ange - prenez garde au  
froid car on me dit il fera bien froid  
à Vienne -

Adieu - à vous pour la vie  
votre affectionnée & dévouée  
Femme

Elisabeth

2788

Levée au matin à 6h30 et  
au déjeuner à 12h30 nous avons  
été conduits dans la ville de  
Lyon où nous avons été  
reçus par le préfet et son adjoint  
et deux autres personnes.  
Après un déjeuner copieux nous  
avons visité la bibliothèque  
universitaire où nous avons  
pu voir plusieurs ouvrages rares  
qui ont été achetés par l'empereur  
Napoléon Ier. Nous avons également  
vu une partie de la collection  
de l'abbé Léonard qui a été  
l'œuvre de l'empereur.  
A la fin de la visite nous  
sommes allés au musée  
où nous avons vu de nombreux  
objets d'art et de science.